

----- Notizen -----



Seniorenbeirat Stutensee

Wir laden Sie herzlich ein, unsere Webseite zu besuchen und freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Ansprechpartner:

Adalbert Scherer
07249-4134

URL: <https://www.stutensee.de/Seniorenbeirat>
E-Mail: seniorenbeirat@stutensee.de

Wer die Arbeit des Seniorenbeirats unterstützen möchte, kann eine Spende auf das Konto der Stadt Stutensee überweisen:

Volksbank Kraichgau eG
IBAN: DE30 6729 2200 0088 0034 54
BIC: GENODE61WIE
Betreff: 31805001/31400010
Spende Seniorenbeirat

Der Seniorenbeirat ist eine Einrichtung der Stadt Stutensee, die als Organ der Meinungsbildung und des Erfahrungsaustauschs den Interessen älterer Menschen im Stadtgebiet dient.

Der Seniorenbeirat informiert

Die demografische Entwicklung zeigt, dass die Zahl der älteren Menschen stetig steigt.

Die Gesellschaft muss sich dieser neuen Herausforderung stellen. Um dieser Herausforderung gerecht zu werden, hat die Stadt Stutensee im Jahre 2019 einen Seniorenbeirat einberufen, der die Belange der Senioren gegenüber der Verwaltung vertritt. Er ist das Bindeglied und Sprachrohr der Seniorinnen und Senioren in Stutensee und der Verwaltung bzw. dem Gemeinderat.

Der Seniorenbeirat ist die Interessenvertretung der älteren Menschen. Durch seine Arbeit sichert er die Partizipation der älteren Menschen in allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens mit örtlichem Bezug.

Der Seniorenbeirat vertritt die spezifischen Interessen der älteren Menschen in politischen Entscheidungsprozessen, gegenüber dem Gemeinderat und der Verwaltung.

Wesentlich für die Arbeit des Seniorenbeirats ist die unabhängige, parteipolitisch und konfessionell neutrale Mitwirkung im kommunalen Raum in allen Fragen, die ältere Menschen betreffen und die für die Lebensqualität im Alter von besonderer Bedeutung sind.



Der Seniorenbeirat hat derzeit 10 Mitglieder:
Blankenloch: Bernd Heß, Renate Süß,
Johannes Rüggeberg, Birgit Klein
Büchig: Ruth Guth
Friedrichstal: Werner Füssler
Spöck: Ute Mangold
Staffort: Thorsten Schulze, Adalbert Scherer,
Thomas Ullrich

Seine besonderen Aufgaben

- Einwirkung auf die Arbeit der kommunalen Gremien.
- Ideenentwicklung für die Verbesserung der Lebensqualität älterer Menschen.
- Öffentlichkeitsarbeit für und Sprachrohr von Senioren.
- Beteiligung an kommunalen Planungen zur Unterstützung des Lebens im Alter.
- Förderung und Koordination zur uneingeschränkten Teilnahme am gesellschaftlichen, kulturellen und am alltäglichen Leben.
- Stärkung des Ehrenamts im Ruhestand.

Der Seniorenbeirat arbeitet zukunftsorientiert mit allen Generationen zusammen vor allem im Blick auf die Belange von Familien und Nachbarschaften.